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市政协委员吴咏：

挖掘场馆资源 丰富健身项目

“建议让更多出彩
文艺 IP成为郑州文化名
片。”市政协委员、郑州歌
舞艺术中心导演陈琳说。

陈琳表示，她希望
通过舞蹈呈现出的多元
化美感，让观众能够更
直接、更深入地了解中
原文化的魅力所在。

今年，陈琳最关心
的是如何能将郑州优
秀的文艺作品展示给
市民和游客。无论是
豫剧《花木兰》还是舞
蹈《唐宫夜宴》，这些全
国知名的文化 IP，最重

要的是需要多平台展
示，要让外地来的游客
有地方去观看欣赏，让
这些 IP 成为能够代表
郑州的文化名片，助力
郑州文旅发展。

陈琳说：“希望来到
郑州的朋友们，能更加
了解郑州的一些文化名
片，让他们认识郑州、爱
上郑州，为国家中心城
市建设增添助力。”

市政协委员陈琳：

让更多文艺IP成为郑州文化名片

预制菜产业一头连
着田间地头、一头连着百
姓餐桌。市政协委员、郑
州千味央厨食品股份有

限公司董事长孙剑十分
关注郑州预制菜、预制食
材行业的发展。

“郑州有着米面粮
油的原材料优势、四通八
达的交通优势、丰富的劳
动力资源优势和广阔的
市场优势，这些优势对于
我们本土预制菜企业的
发展有巨大的助力作
用。”孙剑说，郑州本土预
制菜企业要利用好这些

优势，争做产业发展的
“龙头”，从而带动河南其
他地区预制菜的发展。

孙剑认为，发展预
制菜有利于促进一二三
产业的融合发展，对于节
约资源、反对食物浪费也
有着重要意义。然而如
何让“预制”概念变成“有
质有量”“快捷方便”“安
全放心”的代名词，还需
要行业的共同努力。

市政协委员孙剑：

加快本土“预制食品”产业健康发展

“随着郑州城市规
模的不断扩大，如何让
老百姓有更多活动场
地，有更多活动项目，

是一个需要破解的问
题。”市政协委员、郑州
市体育运动学校教练
员吴咏说。

“目前总体来看，我
市场馆设施数量不足，
局部来看则较为完善，
但有效利用率并不高。
综合体育中心距离居民
中心较远，且交通设施
不是十分便利。有的机
关、企事业单位内部运

动场馆资源还是比较
充裕的，尤其是学校内
具备高标准、设施非常
完善的场馆设施，不过
在全民健身最需要的
时间段大多数闲置。”
吴咏建议，“挖掘学校、
机关、企事业单位内部
场馆资源，免费或低收
费向公众开放，以馆养
馆以场养场，减少财政
投入。”

市人大代表王茜：

探索数实融合新路径 激活数据生产力

“过去一年，郑州推
动经济发展全面向好，
跑出了加速度，成绩斐
然，让人振奋。”市人大

代表、郑州海康威视数
字技术有限公司总裁肖
常青说。

“郑州海康作为首
批入驻郑州的区域总部
企业，积极推动了海康威
视郑州科技园区建设，人
工智能和大数据技术在
郑州及中原地区的实体
产业应用，推动了环保领
域蓝天卫士项目、公共安
全领域智慧安防小区项

目等数字化转型项目的
落地，助力了郑州数字经
济发展。”肖常青说。

郑州国家中心城市
现代化建设加速推进，
也让郑州海康更坚定了
在郑州发展的信心。肖
常青说：“海康威视后续
将继续发挥好区域总部
示范作用，为河南数字
经济建设及企业数字化
转型贡献力量。”

市人大代表肖常青：

加快企业数字化转型 助力数字经济建设

“郑州厚植产业沃
土，凝聚发展合力，泛锐
熠辉在这片土地上也绽
放经济繁花。”市人大代

表、巩义市泛锐熠辉复
合材料有限公司董事长
姚栋嘉表示，过去一年，
泛锐熠辉气凝胶产量同
比增长 64.92%，产值同
比增长60.12%。

他介绍，初创型科技
创新企业面临融资难、债
权融资缺少抵押、股权类
融资郑州种子基金少等
问题。因此，他建议产业
引导基金增加种子基金，

扶持初创型企业继续“往
前走”。此外，他还建议
把气凝胶产业链纳入“链
长制”支持范围，助力气
凝胶产业在中原大地结
出累累硕果。

姚 栋 嘉 还 对 报 告
中提到的“聚焦打造新
能源汽车之城及千亿
级动力电池企业”感到
振奋，表示也看到了发
展机遇。

市人大代表姚栋嘉：

厚植产业沃土 凝聚发展合力

“大力推进科技创
新，发展新质生产力，促
进经济高质量发展。”
市人大代表、河南锐之

旗网络科技有限公司
CEO 王茜建议，在河南
新质生产力的推动进程
中，有必要通过一些实
质性的方式方法，来推
进河南科技创新产业新
高地的建设与发展。

王茜认为，需要加
强顶层设计与战略规
划，支持建立产业创新
联盟，快速赋能产业、推
动培育集群，逐步发展

行业细分和创新生态，
最终构筑创新高地。

王茜建议，政府出台
相关政策，鼓励企业、高
校、科研机构等建立产业
创新联盟，并为其提供税
收减免等政策支持。还
可以依托AI+工业互联网
数字底座，推动落实人工
智能等新兴信息技术在
传统制造类企业中应用，
促进企业智慧化提升。
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2024 年，登封市将
抢抓郑州都市圈建设机
遇，着力发挥自身文旅
资源优势、生态优势，加

快把登封建设成与中心
城区功能互补的高品质
都市圈节点城市。

市人大代表、登封
市委书记辛绍河表示，
登封市将在以下几个方
面发力作为：一是实施
全域旅游设施升级、“天
地之中，华夏之源，功夫
郑州”品牌塑造等4项行
动，加快推进总投资169
亿元的14个文化旅游项

目建设，全力打造大嵩
山世界级旅游景区；二
是“一区多园”平台建设
等3项行动；三是实施乡
村特色产业发展等 3项
行动；四是抓好城市品
质、民生福祉等“四个提
升”；五是强化数字赋
能，逐步推动党建引领
网格化治理由 1.0 版到
2.0 版，再到 3.0 版拓展
延伸、迭代进化。

市人大代表辛绍河：

抢抓都市圈建设机遇 加快高质量转型发展

“近年来，我市按照
分层分类推进，打造了一
批各具特色的美丽乡村
示范村、美丽乡村精品

村、和美乡村示范村，以
示范建设为抓手，协同推
进乡村建设、乡村发展和
乡村治理，带动全市宜居
宜业和美乡村建设，取
得明显成效。”市政协委
员，市农委党组书记、主
任张胜利表示，可以坚
持点上突破、全面铺开
的思路，逐步推广和美
乡村示范村经验做法，
细化政策措施，制定创

建标准，分层分类分批
次推进。“我市高质量建
设和美乡村，还应突出
以下三个方面：一是以
系统整合、科学规划为
基础，抓好和美乡村建
设顶层设计；二是以全面
提升、形神兼备为根本，促
进和美乡村建设提档升
级；三是以完善政策、合力
攻坚为支撑，推动和美乡
村建设全面铺开。”

市政协委员张胜利：

分层分类分批助推高质量建设和美乡村

抢抓发展机遇 探索数实融合新路


